



インスピレーションになるう

Weekly Bulletin
週報 No.22

第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176
Mail: info@hitachi-south-rc.org



■会 長 朝 日 正 道 ■副会長 高 島 章 行
■幹 事 荒 川 浩 信 ■会報委員 池 澤 健

本日の例会：平成 30 年 12 月 18 日（火） 【プログラム】家族同伴忘年例会 / 親睦活動委員会（夜間例会）

次回例会：平成 31 年 1 月 8 日（火） 【プログラム】新年例会 / 親睦活動委員会（夜間例会）

例会報告

12月11日（火）12:00 開会
進行：高島会員



会長の時間

朝日会長



幹事報告

荒川幹事



会長の時間をいただきます。

まずは先週土曜日、カキ食べ放題ツアーに参加してきました。本当に美味しいカキ、生ビール最高でした。

今日最初にお伝えしたいのは、フィギュアスケート紀平選手がグランプリファイナルで優勝しました。ザギトワ選手との争いが注目されていました。紀平選手がすごいのは、身体能力の高さです。まだ 16 歳、伸び盛りです。北京五輪を目指して頑張っているそうです。これからも応援していければと思います。

9 日に、奉仕プロジェクト・ロータリー財団合同セミナーに参加してきました。電車で行ってきました。地区補助金活動事業報告など聴いてきました。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。



- 先週行われました理事会報告です。
- 郷土かるた大会に青少年奉仕委員会より 2 万円寄付します。朝日会長が出席されます。
- 事務局 PC が新しくなりました。ガバナー補佐活動費余剰金を活用させていただき、差額を事務局備品費からとします。快適に作業できているとのことです。
- 4 月 7 日、親睦事業として屋形船ツアーを行いたいと計画中です。詳細決まりましたらご連絡したいと思います。
- ハンブルグ国際大会早期登録割引のメ切が迫っております。詳細は事務局までお願い致します。
- 1 月 27 日、IM が開催されます。出欠連絡を事務局までお願い致します。
- 日立書道連盟から書き初め展ポスターの掲示依頼が来ております。必ずお持ち帰りください。
- 6 日、会長幹事会が開催されました。IM やロータリー賞についての議題でした。ロータリー賞は当クラブエントリー可能とのこと。各クラブ現状報告もありました。
- 来年度、日立 RC から鈴木ガバナー補佐が任命されます。地区職業奉仕委員を地区から出して欲しいと話がありました。



委員会報告

指名委員会 川崎委員長

- 昨日、パスト会長会議を開催し、満場一致で会長ノミニーは弓野会員に決定致しました。どうぞよろしくお願い致します。

親睦活動委員会 千葉委員長

- 9日はお疲れ様でした。次回は4月に屋形船を予定しております。
- 来週は夜間例会です。今年最終例会です。皆様ご参加宜しくお願い致します。



出席報告

小笠原委員

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
30名	13名	17名	48.15%	14名	100%	7名



ニコニコ BOX

小笠原委員

- ◇ 前期を振り返ってという事で卓話させていただきます。ヨロシクお願いいたします。
朝日会長
- ◇ 川崎社長、役満ありがとうございます。
荒川幹事
- ◇ 今年もあと2回です。よろしくお願いいたします。
高島章行・山本忠安・星 勝治・石川國博・弓野博司・川崎健輔・宮本尚彦・石川 悟・小笠原邦浩
- ◇ 昨夜のP会長会議で一本締めまちがえしました。
木本貴一
- ◇ 秋のカキ食べ放題おつかれ様でした。
千葉省三



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 19,000 円	累計額 554,000 円
--------------	---------------



プログラム

会長ノミニー挨拶 弓野会員

- はからずも、でございます。
- 今のクラブ状況を考えた時に、幅の広い向こう岸まで渡らなければなりません。敷石2枚で渡ればい

いなと思ひ決断しました。前回は54歳の時に会長をしました。現在65歳です。

- 会長を経験し、いろいろ育てられてきました。私が役に立つのであればと思ひ引き受けました。皆様のご協力が必要だと思ひますので、どうぞよろしくお願ひ致します。

クラブフォーラム

前期を省みて 朝日会長

- 一言で言うのであれば、反省です。私はのんびり屋で、進めるのが遅かったりしてしまい、会員の皆様にはご迷惑をお掛けいたしました。
- ここまでこられたのは、会員の皆様、荒川幹事、事務局のおかげだと思ひます。
- 8月にはガバナー公式訪問がありました。クラブ現況報告書を荒川幹事に丸投げし、完成が遅れたことお詫び申し上げます。しかし、無事に終わったこと、皆様のご協力感謝致します。
- 9月によかつぱまつりがありました。今年は当クラブメインで出店しました。川崎会員には大変お世話になりました。あいにくの天気で、売上も予想の半分だったと思ひますが、できれば来年も出店したいと思ひます。
- 10月にIFFに参加してきました。一番の失敗は、名刺を忘れたことです。ですが、木本会員、石川会員、高島会員のおかげで無事に過ごせました。
- 来週は、家族同伴忘年例会です。楽しんでいただきたいと思ひます。
- 後期も会長として役に立てるよう頑張りますので、どうぞよろしくお願ひ致します。

前期を省みて 荒川幹事

- 幹事の仕事ですが、幹事経験のない朝日会長のもと、混乱が予想されましたが、予想通り混乱が起きました。
- 現況報告書作成が遅れ、公式訪問当日に完成した次第で、皆様にはお詫び申し上げます。
- 予算に関しては、前年度お金を残してもらいました。今後も夜間例会実費、会費値上げなど議論していきたいと思ひます。
- 来年6月、次期幹事に幹事の仕事を教えられるよう、後期も頑張りたいと思ひます。今後ともどうぞよろしくお願ひ致します。

会長の点鐘をもって閉会。